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ORTSBEIRAT 15.05.2024 

N i e d e r s c h r i f t 

 

über die Sitzung des Ortsbeirats Bracht am 15.05.2024 

 

im Schützenhaus Bracht-Siedlung 

 

Ortsbeiratsmitglieder: anwesend 4 von 5 

 

1 Regina Kranz 

2 Jochen Schäfer 

3 Andreas Weichsel 

4 Markus Weichsel 

   Norbert Merlau 

 

Gäste:   anwesend 3 

 

Schriftführung: Jochen Schäfer 

 

Beginn: 19:00 Uhr      Ende: 19:55 Uhr 

 

 

Ortsvorsteher Andreas Weichsel eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass mit 

Schreiben vom 05.05.2024 form- und fristgerecht zur heutigen Sitzung eingeladen 

wurde. 

 

 

 

Mit 4 anwesenden Mitgliedern ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 

Die Tagesordnung wird vom Ortsbeirat gebilligt und wie folgt abgewickelt. 

 

1 Eröffnung und Begrüßung 

2 Feststellung Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

3 Niederschrift vom 20.03.24 

4 Bericht des Ortsvorstehers 

5 Ausweisung und Beschilderung von mit dem Rad nutzbaren Wegen 

6 Umgestaltung Spielplatz an der Mehrzweckhalle 

7 Verschiedenes 

 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 

TOP 2: Feststellung Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 
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Gegen die Niederschrift vom 20.03.2024 bestehen keine Einwände. Sie wird 

einstimmig angenommen. 

 

 

 

Ortsvorsteher Weichsel berichtet zu folgenden Punkten: 

 Die Frühlings-Aktion Sauberhaftes Bracht werde als gelungene Veranstaltung 

eingeschätzt. Nach Rücksprache mit der ansässigen Bevölkerung habe sich 

für Bracht-Siedlung kein Handlungsbedarf ergeben. Daher habe man sich auf 

den Dorfplatz, die umliegenden Rastplätze und Zellersch Hob konzentriert. Die 

nächste Aktion sei für 12.10.2024 geplant. 

 Weitere Hundekoteimer würden für Bracht-Siedlung für die Bereiche 

Waldstraße und Drosselweg beantragt. 

 Die Anfrage der Solarwärme Bracht eG, weitere Bereiche des 

Mehrzweckhallen-Parkplatzes dauerhaft nutzen zu können, sei vom 

Bürgermeister abgelehnt worden. Für eine mögliche Erweiterung des 

geschotterten Bereichs des Festplatzes haben die Genossenschaft Kontakt zu 

den örtlichen Vereinen aufgenommen. 

 Das Jubiläum zum 75-jährigen Bestehen der Siedlung sei für September 

geplant. Der Ortsvorsteher werde zeitnah zu einer ersten koordinierenden 

Arbeitskreissitzung einladen. 

 Die Müllabfuhr habe den Seitenbereich im Riedweg befahren. Das 

Ordnungsamt sei involviert und die Firma habe eine zeitnahe Behebung der 

Schäden in Aussicht gestellt. 

 Der Ortsvorsteher stehe mit der Stadt Rauschenberg bezüglich der Vergabe 

der Mehrzweckhallen-Schlüssel sowie deren Dokumentation in Kontakt. 

Bislang sei es noch immer nicht gelungen, die aktuelle Schlüsselvergabe 

abschließend zu erfassen. 

 

 

 

Auf Antrag der SPD solle die Stadt Rauschenberg einen Arbeitskreis zur Ausweisung 

und Beschilderung von mit dem Rad nutzbaren Wegen einrichten. Der Antrag werde 

am 21.05.2024 im Haupt- und Finanzausschuss diskutiert. Eine mögliche Beteiligung 

des Ortsbeirates könne daher erst in der nächsten Sitzung besprochen werden. 

TOP 3: Niederschrift vom 20.03.24 

TOP 4: Bericht des Ortsvorstehers 

TOP 5: Ausweisung und Beschilderung von mit dem Rad nutzbaren Wegen 
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Im April habe ein Treffen mit einem Vertreter der Firma Sauerland Spielgeräte 

stattgefunden. Ein erstes Angebot liege vor, liege aber über dem zuvor 

veranschlagten Budget. Daher müssten entweder das Spielgeräteangebot reduziert 

oder weitere Kostenträger akquiriert werden. 

 

 

 

 Die Planungen für die Verkehrsplanung Am Bahndamm sei aktualisiert 

worden. Die Eingaben des Ortsbeirats bezüglich der Straßenführung im 

Bereich des Spielplatzes seien hierbei nicht bedacht worden. Der 

Ortsvorsteher werde diese noch einmal vortragen. 

 Bezüglich der K3 gebe es weiterhin keinen neuen Sachstand. Jochen Schäfer 

soll ein weiteres Mal anfragen, wann mit Ergebnissen der 

Verkehrsuntersuchung zu rechnen sei. 

 Bezüglich der Erstellung eines Wappens ist Hans Aillaud mit dem Heraldiker 

Schroeder in Kontakt. Es wurde ein weiterer Vorschlag eingereicht. Der Aufruf, 

Ideen an den Ortsbeirat heranzutragen, hat zu keinen weiteren Vorschlägen 

geführt. 

 

 

             

Andreas Weichsel      Jochen Schäfer 

Ortsvorsteher      Schriftführer 

TOP 6: Umgestaltung Spielplatz an der Mehrzweckhalle 

TOP 7: Verschiedenes 


